

UAE Visa Application Form

Визовая анкета ОАЭ

(please fill out in English and in block letters)

(заполнять на английском языке и печатными буквами)



1.	Family Name / Фамилия	
	Middle Name / Отчество	
	First Name / Имя	
2.	Gender / Пол	
3.	Father's full name / Полное имя отца	
4.	Mother's full name / Полное имя матери	
5.	Marital Status / Семейное положение	
6.	Name of Spouse / Полное имя супруга/супруги	
7.	Nationality / Национальность	
8.	Religion / Религия	
9.	Passport No. / Номер паспорта	
10.	Place of Issue / Кем выдан	
11.	Date of Issue / Дата выдачи	
12.	Date of Expiry / Срок действия до	
13.	City of Birth / Место рождения	
14.	Country of Birth / Страна рождения	
15.	Date of Birth / Дата рождения	
16.	Profession / Профессия	

BOOKING DETAILS / Информация о бронировании

Name of Tour Operator / Имя туропера	
Ref.-No. / Booking-Number /Номер брони	
Name of Hotel / Название отеля	

ARRIVAL & DEPARTURE DETAILS in Dubai or Abu Dhabi

Прибытие и убытие в Дубай или Абу-Даби

Arrival Date / Дата заезда	
Flight-No. & Arrival-Time Номер рейса и время прибытия	
Departure Date / Дата выезда	
Flight-No. & Departure-Time Номер рейса и время убытия	

PLEASE SPECIFY CASES WHERE CHILDREN ARE LISTED ON THE PASSPORT OF THE PARENT AS FOLLOWS: Child on Mother / Father Passport (Please circle where appropriate)

(If children have own passport, please fill out the above form like for adults)

ЕСЛИ ДЕТИ ВПИСАНЫ В ПАСПОРТ РОДИТЕЛЕЙ, УКАЖИТЕ В ЧЕЙ ИМЕННО, ОБВЕДЯ В КРУЖОК: ЗАПИСАН В ПАСПОРТ МАТЕРИ / ОТЦА

(Если дети имеют собственный паспорт, им надо полностью заполнить эту анкету)

Name / Имя	Date of Birth / Дата рождения	Gender / Пол
		male/Муж ☐ / female/жен ☐
		male/Муж ☐ / female/жен ☐
		male/Муж ☐ / female/жен ☐
		male/Муж ☐ / female/жен ☐

Please note that visa-approval is only a decision of the UAE-visa-authorities and cannot be influenced by Zagrankin or the local agent at any time and in any way! In case a visa is not approved on time, or even rejected, the visa-charges will have to be paid anyway. Zagrankin shall not be held responsible for any additional costs or losses for a travel-agency, company or client caused by this!

Обратите внимание, что получение визы утверждается только властями ОАЭ, а Zagrankin или другой местный агент ни в каком случае не могут повлиять на это решение! В случае, если виза не утверждена в срок или даже отвергнута, стоимость визы должна быть оплачена в любом случае. Zagrankin не несет ответственности за любые дополнительные расходы и убытки туристического агентства, компании или клиента!

I agree to depart the United Arab Emirates on or before the expiration date of my visa. I agree to be able to verify my departure with help of the presentation of the exit stamp in my passport, at any time after my journey. A scan of the exit stamp should be sent per E-Mail to Zagrankin on request. Zagrankin will forward it to the UAE immigration authority, if requested. A failure in corresponding to the demand can lead to a fine of UAE Dirhams 8.500,00, which will have to be paid by the traveler to the UAE immigration authority. I am well aware that any violation of the laws and regulations of the UAE or any engagement in prohibited activities mentioned herein or in the entry visa laws are subject to penalties.

I agree to depart the United Arab Emirates on or before the expiration date of my visa but no later than after a stay of maximum 30 days.

I confirm that the above given information is correct and that I agree with the conditions.

Я согласен покинуть Объединенные Арабские Эмираты до истечения срока действия визы. Я согласен предоставить возможность проверки действительности моего отъезда, показав штамп о выезде в моем паспорте в любое время после моего путешествия. По запросу Zagrankin я отправлю по электронной почте отсканированный штамп о выезде. По запросу Zagrankin направит его в иммиграционные власти ОАЭ. Отказ в предоставлении этой информации может привести к штрафу в размере 8.500,00 дирхам, который должен быть выплачен путешественником иммиграционным властям ОАЭ иммиграции. Я знаю, что любое нарушение законов и правил ОАЭ или участие в запрещенных видах деятельности, указанных здесь или в записи законов визы подлежат наказанию.

Я гарантирую покинуть Объединённые Арабские Эмираты до окончания срока действия визы и не пребывать в ОАЭ более 30 дней.

Я подтверждаю, что данная выше информация верна, и я согласен с условиями.

Date / Дата: _____ Signature Applicant / Подпись _____

Please fill in name, address, e-mail, telephone number of invoice recipient

Пожалуйста, заполните имя, адрес электронной почты, номер телефона получателя счета
